
 
 
 

Autostrada Pedemontana Lombarda e Comune di Lesmo 
insieme per migliorare il progetto sul territorio 

 
 
Lesmo, 25 ottobre 2023 - Autostrada Pedemontana Lombarda e l’amministrazione di Lesmo, guidata dal 
sindaco Francesco Montorio annunciano di aver raggiunto un’intesa sulle ottimizzazioni da apportare al 
progetto, con l’obiettivo di adeguare le opere di interesse del territorio alle attuali esigenze e renderle più 
funzionali. Si tratta di modifiche che riguardano le viabilità interferite e non comportano variazioni del 
tracciato autostradale.  
 
L’amministrazione comunale ha richiesto migliorie al progetto relativamente alle mitigazioni acustiche e 
all’impatto sulla viabilità locale, in linea con quanto prescritto in sede di valutazione di impatto ambientale e 
per renderle più coerenti con le necessità del territorio lesmese nel frattempo maturate. 
 
“Come abbiamo sempre detto, spiega Francesco Montorio, Sindaco di Lesmo, intento primario 
dell’Amministrazione era avviare un concreto dialogo con APL. Si è raggiunto un punto di incontro tra quanto 
deve essere da loro realizzato nell’interesse generale e gli interessi specifici dei concittadini di Lesmo, 
perseguito con un dialogo costante e giustamente riservato. Ringrazio quindi APL per il confronto diretto, 
aperto, concreto e leale, con quel rispetto e comprensione reciproca che sono sempre foriere di grandi 
risultati. Ringrazio i colleghi dell’Amministrazione, coi quale si è condiviso ogni passo e che hanno saputo 
trovare, anche tra loro, quegli equilibri necessari per arrivare a un risultato di soddisfazione per tutti.  
Ringrazio infine tutte quelle persone che hanno contribuito in modo costruttivo e ci hanno seguito e sostenuto 
comprendendo e rispettando la nostra esigenza di riservatezza. 
Si è scritta una pagina importante per Lesmo che ha assorbito molte energie e richiesto molto impegno. Siamo 
però soddisfatti e continuiamo a lavorare avendo come riferimenti solo la Nostra Coscienza, la Costituzione e 
gli Interessi dei Lesmesi.”. 
 
“Dal confronto di idee nascono sempre progetti migliori. Per questo siamo lieti che il dialogo con il sindaco 
Montorio, che ringrazio in particolare per l’impegno e la responsabilità, e l’Amministrazione comunale di 
Lesmo consenta di realizzare opere compensative più funzionali alle esigenze dei cittadini, pur senza 
scostamenti dal piano iniziale degli investimenti”, commenta Sabato Fusco, direttore generale di Autostrada 
Pedemontana Lombarda. “Per noi è veramente importante che il dialogo con le amministrazioni interessate 
dal progetto porti a risultati concreti e condivisi, come oggi possiamo celebrare nel caso di Lesmo.” 
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